

Découvrir la face cachée du parc Jean-Drapeau avec le Voyage des Îles

Montréal, le 8 août 2018 - Proposé pendant trois fins de semaines entre le 17 août et le 3 septembre, le Voyage des Îles propose de découvrir sous un autre angle le parc Jean-Drapeau. Conçu par La Pépinière | Espaces collectifs, ce projet vise à mettre en lumière le potentiel des îles, à travers l'activation temporaire de trois sites emblématiques encore sous-exploités du parc Jean-Drapeau : la terrasse fluviale du débarcadère, la tour Lévis et la zone du phare.



“Ce qu’on souhaite démontrer, c’est qu’en dehors des grands événements pour lequel le parc Jean-Drapeau est connu, les îles ont un potentiel énorme et regorgent de lieux magnifiques et pourtant méconnus. En activant successivement 3 sites, on invite le public à découvrir le parc sous un autre angle. D’ici 5 à 10 ans, on espère que l’attractivité naturelle des îles sera exploitée à son plein potentiel et qu’elles deviendront un réel lieu de villégiature en ville”, explique Jérôme Glad, co-fondateur de La Pépinière | Espaces collectifs et responsable du projet.

La série d'activation d'espaces est réalisée par le Village nomade, un trio de roulotte conçu pour l'activation de lieux inusités. Composé d'un comptoir, d'une scène/gazebo et d'une aire de jeu-ludothèque, le Village nomade offre un cadre rassembleur et familial pour profiter pleinement des sites. Le comptoir propose boissons, café et un dessert gourmand conçu par les chefs Jean-Pierre Curtat et Benjamin Oddo du Casino de Montréal. Du mobilier et des guirlandes lumineuses viennent compléter l'aménagement.

Trois escales pour trois expériences inédites des îles

Dans le cadre du Voyage des Îles, la première escale du Village nomade aura lieu du 17 au 19 août au débarcadère de la navette fluviale. Véritable terrasse au bord du fleuve, ce site offre une vue exceptionnelle sur la ville. La deuxième halte se fera du 24 au 26 août à la Tour Lévis, qui est ouverte au public pour la première fois cet été, puis le Village nomade fera du 31 août au 3 septembre sa dernière escale à la zone du phare, lieu caché au cœur des canaux du Jardin des Floralies.

Tous les vendredis soirs, le Voyage des Îles commencera en musique avec un concept de 5à9 des Îles, animé par des DJs. Les samedis et dimanches, une programmation familiale sera proposée, avec des ateliers et animations et des sessions acoustiques et classiques.

Conçu par La Pépinière | Espaces collectifs, ce projet est rendu possible grâce au soutien de Loto-Québec et à la collaboration du parc Jean-Drapeau.

Toutes les infos pratiques sur l'escale au Débarcadère sont disponible sur l'[événement Facebook](#).

À propos de La Pépinière | Espaces Collectifs

La Pépinière | Espaces Collectifs, est un organisme à but non lucratif dédié à développer et encourager une approche participative de la ville. Né en 2014 d'une initiative citoyenne, l'organisme est aujourd'hui le chef de file du mouvement du *placemaking* au Québec avec plus de 30 espaces réalisés. Sa démarche vise à permettre une appropriation citoyenne des espaces publics par les communautés, de leur conception à leur gestion. Ses projets ont en commun de se baser sur les besoins des communautés et de replacer l'humain au cœur du processus de revitalisation des espaces publics.

--30--

Renseignements média et demande d'entrevue
Céline Girard - Coordinatrice aux communications
celine.girard@pepinere.co
514 660-0061